
律政司司長談高鐵「一地兩檢」（只有中文） 
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  以下是律政司司長袁國強資深大律師今日（二月七日）晚上從北京返抵香港

在香港國際機場與傳媒的談話內容： 

記者：想問高鐵「一地兩檢」何時會開會談一些法律細節，以及會否開了先例，

之後讓更多內地執法人員來香港的範圍執法？ 

律政司司長：首先，整個「一地兩檢」會牽涉比較複雜的法律問題，以及亦有其

他技術上和運作上的問題，所以相關的部委和香港相關的部門和同事其實已開始

了聯絡工作。除了剛剛在星期五開會，往後亦繼續會有其他的工作。至於實際的

進程或日子，現在說不定，因為視乎大家雙方的工作進展，例如訂立議題後，他

們的進展是快或慢，我們這邊究竟是快或慢。但因為時間不是太多，所以都會加

緊聯絡，但因為現在的方案細節我們仍在商討，大家都有一定的意見，所以細節

方面暫時不方便再進一步透露，不好意思。謝謝。 
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